

# PWII

## Dandim 0824/Jember Cek Bencana Banjir Bandang Lereng Gunung Raung

Siswandi - [JEMBER.PWII.OR.ID](http://JEMBER.PWII.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 22:08



JEMBER – Kabupaten Jember kembali dilanda bencana banjir bandang di lereng Gunung Raung, berkat hujan deras yang mengguyur Kabupaten Jember

beberapa desa terdampak diantaranya, Desa Rowosari, Desa Jambearum dan Desa Gunung Malang, Kecamatan Sumberjambe.



Selain itu, banjir bandang itu juga menyebabkan akses jalan menuju permukiman warga di Dusun Gardu Timur terputus. "Tim dari BPBD Jember turun ke lokasi untuk membantu warga di lokasi.

pada hari Selasa tanggal 24 Desember 2024 Pukul 14.43 s.d 17.00 WIB. bertempat di Koramil 0824/05 Sumberjambe Jl. PB Sudirman Dsn Krajan Kec. Sumberjambe Kab Jember Telah dilaksanakan kegiatan peninjauan bencana luapan sungai bire yang membawa material lumpur oleh Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, bersama Kapten Inf. Abdul halik ( Pasi Ops Kodim 0824/Jember ) di Desa Jambearum kec. sumberjambe kab Jember.



Dandim 0824/Jember beserta Pasi Ops Kodim 0824/ Jember berangkat menuju lokasi kejadian yang berada di desa Jambearum Kec Sumberjambe dilokasi kejadian Dusun Krajan RT 01/RW 02 Desa Jambearum Kec. Sumberjambe Kab. Jember dilanjutkan peninjauan lokasi yang terdampak banjir disambut oleh Iptu Husnun (Kapolsek Sumberjambe), Serma Yuda (Batuud Ramil 0824/05

Sumberjambe), Choirul Anwar (Kepala bidang Bakorwil V Jember), Sutikno (Kepala desa Jambearum), Saifudin (Dinsos Jember), Maya Cendrawasih (Relawan Ben sromben Indonesia).

Selanjutnya Letkol Arm Indra Andriansyah, beserta Pasi OPS Kodim 0824/ Jember tiba di Posko Bencana di Balai Desa Jambearum dan menerima paparan dari Maya Cendrawasih (Relawan Ben sromben Indonesia) dampak dari Erupsi Gunung Api Raung.



Pada kesempatan tersebut sebelum kembali ke Jember saat kami wawancara Letkol Arm Indra Andriansyah menyatakan sangat prihatin dengan kejadian yang menimpa warga 3 desa tersebut, untuk itu kita mengajak semua yang berkepentingan, untuk bersama-sama kita secara terpadu memberikan bantuan kepada warga terdampak.

Kemudian kepada semua pihak hendaknya waspada, karena cuaca ekstri makan terus terjadi di akhir tahun ini, sehingga kami mohon kewaspadaannya ditingkatkan, karena bencana dapat berpotensi dimana saja. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)